

LOGROS, COMPROMISOS Y PROYECCIONES FUTURAS

# Con marcado sello en el trabajo con las comunidades Colbún S.A. entregó su Cuenta Pública 2024

**Desarrollo sostenible.** En la rendición abierta a la ciudadanía se relevó el estratégico rol del embalse, que permite abastecer de energía limpia y estable a más de 550 mil hogares. También se destacó su aporte a la agricultura local, a través del riego a cerca de 150 mil hectáreas.

**TALCA.** En un hecho inédito que da cuenta de la política de estrecha vinculación con los habitantes y lugares donde está inmersa la empresa, este martes en las instalaciones de la Central Colbún, se llevó a cabo la Cuenta Pública 2024, un espacio en el que se dieron a conocer sus avances, desafíos y proyecciones en materia de sostenibilidad, integración comunitaria y desarrollo territorial. El evento contó con la presencia de alrededor de 125 personas, entre ellos, autoridades locales, líderes sociales, trabajadores y representantes de organizaciones vecinales.

En la ocasión, se destacó la importancia del compromiso de Colbún S.A. con el territorio y su rol como un miembro más de la comunidad. Entre las autoridades presentes estuvieron el seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza; el director regional de Aguas (DGA), Héctor Díaz; el director regional de Obras Hidráulicas (DOH), Héctor Manosalva; la representante del municipio de Colbún, Constanza Retamal, además



Durante el evento, la compañía reafirmó su compromiso de trabajar junto a las comunidades, promoviendo un desarrollo sostenible que beneficie a todas las personas del territorio.

de concejales, dirigentes vecinales y representantes de diferentes instituciones locales. En la ocasión, el seremi Abarza, expresó que "estamos muy contentos de que nos hayan invitado a escuchar, que es lo que ha hecho la empresa y cómo se relaciona con la comunidad durante el año, muchas veces no dimensionamos el trabajo que la empresa

desarrolla en las distintas comunidades y cómo trabajan e interactúan con ellos, prosperando en conjunto".

**COMPLETO INFORME**

En tanto, el subgerente del Complejo Colbún, José Saá, quien efectuó una detallada exposición de la gestión de la empresa generadora, manifestó que "fue una experiencia muy positiva, ya que pudimos compartir con la comunidad el trabajo que hemos estado realizando. Superamos nuestras expectativas en cuanto a asistencia, lo que nos tiene muy contentos, porque estas instancias son fundamentales para que las comunidades nos conozcan, y su participación es clave para darles sentido. Hubo una serie de preguntas que no solo enriquecieron el diálogo, sino que también nos permitieron aclarar dudas y desmitificar aspectos relacionados con nuestro trabajo".

El ejecutivo presentó las principales cifras operacionales de la Central Colbún, resaltando la relevancia del embalse, que permite abastecer de energía limpia y estable a más de 550 mil hogares. Además, destacó su aporte a la agricultura local, siendo fundamental para el riego de más de 150 mil

hectáreas. Por último, abordó el desempeño ambiental de la Central, enfatizando que, además de cumplir con las exigencias establecidas en la Resolución de Calificación Ambiental (RCA), han asumido una serie de compromisos voluntarios, para garantizar que su operación no afecte el medio ambiente ni los cuerpos de agua. En ese mismo sentido, la jefa de Asuntos Públicos de Colbún S.A. en el Maule, Carolina Jacques, abordó los proyectos impulsados en la

región, con énfasis en la educación ambiental, el desarrollo de infraestructura turística como el Balneario Machicura, el Paseo Pretil y el apoyo a emprendedores locales mediante capacitaciones y alianzas estratégicas.

**DIÁLOGO ABIERTO**

En tanto, el director ejecutivo de la Fundación Energía para Todos, Javier Piedra, complementó estas presentaciones abordando temas clave como las alzas en las tarifas eléctricas y la importancia de la

energía sostenible. La Cuenta Pública 2024 también incluyó un espacio de diálogo con los asistentes, quienes tuvieron la oportunidad de plantear preguntas y reflexiones, fortaleciendo el enfoque bidireccional que caracteriza la relación de Colbún S.A. con las comunidades.

La presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, Melisa Silva, comentó la importancia de este encuentro: "Llevamos años trabajando junto a la empresa en diversos proyectos e iniciativas, por lo que considero fundamental y muy valioso que nos inviten a estas instancias. Es importante conocer el trabajo que han estado realizando, tanto a nivel interno en sus operaciones y área de medio ambiente, como en colaboración con las distintas organizaciones de la comunidad".

De cara al próximo año, Colbún S.A. se ha propuesto ampliar su impacto hacia nuevas áreas, fortalecer los fondos concursales para emprendedores locales y desarrollar proyectos de mayor alcance. Además, continuará priorizando el desarrollo sostenible a través de mesas de trabajo colaborativas y el apoyo a iniciativas específicas en educación, medio ambiente y economía local.



El subgerente del Complejo Colbún, José Saá, hizo una detallada exposición, que permitió fortalecer el estrecho relacionamiento con los diversos actores estratégicos de la zona y región.



La jefa de Asuntos Públicos de Colbún S.A. en el Maule, Carolina Jacques, reafirmó el compromiso con el territorio y su rol como un miembro más de la comunidad.